

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse
Herausgeber: Association de la Revue Militaire Suisse
Band: 40 (1895)
Heft: 1

Vorwort: A nos lecteurs
Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 29.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

REVUE MILITAIRE SUISSE

XL^e Année.

N^o 1.

Janvier 1895.

A nos lecteurs.

La *Revue militaire suisse* vient, pour la quarantième fois depuis sa fondation, se recommander à la bienveillance et à l'appui de ses lecteurs. Cet appui lui devient d'autant plus nécessaire que depuis une année elle s'est imposé de nouveaux sacrifices pour étendre son champ d'activité et qu'elle se propose de continuer dans cette voie. Elle espère ainsi contribuer pour sa faible part à l'instruction militaire de notre corps d'officiers et de sous-officiers et se rendre utile à l'armée et au pays. Plusieurs officiers supérieurs des différentes armes ont d'ailleurs bien voulu lui assurer leur collaboration, et ce n'est jamais en vain qu'elle s'est adressée à leur obligeance. Elle leur en exprime ici ses plus sincères remerciements.

Grâce aux nouvelles mesures qu'elle a prises, la *Revue militaire suisse* pourra, en 1895, gagner en variété dans le choix des sujets qu'elle traitera. A côté des articles d'une portée militaire générale, elle s'est assuré un certain nombre d'articles plus spéciaux. Chaque arme aura sa part. En outre, elle continuera à suivre avec soin les travaux pendant de réorganisation de l'armée fédérale et donnera en suppléments, comme elle l'a fait en 1894, les documents officiels y relatifs. Elle espère enfin, — si

ses ressources malheureusement limitées le lui permettent, — offrir à ses abonnés, à l'occasion des manœuvres du Ier corps d'armée, la carte du terrain de ces manœuvres au $1/25000$ et non plus au $1/100000$ comme c'était le cas jusqu'ici. Cette innovation dépendra, cela va sans dire, du nombre d'abonnés sur lesquels elle pourra compter en 1895.

Telles sont nos intentions pour la présente année. Puisse leur réalisation, en marquant un nouveau progrès dans la marche de notre journal, être favorablement accueillie par nos lecteurs.

Lausanne, le 1er janvier 1895.

LA RÉDACTION

Les cours de tir dans l'infanterie

I

Avant d'aborder l'étude de cette intéressante et importante question, nous devons remercier MM. les officiers du Ier corps d'armée qui, sur notre demande, ont bien voulu nous faire connaître leur opinion. Grâce à leur obligeance et à l'empressement qu'ils ont mis à faire profiter la *Revue militaire suisse* de leurs réflexions et de leurs expériences, notre travail pourra être rendu plus complet et partant plus utile. Ce n'est pas que l'accord soit complet entre les avis exprimés ; il y a ici et là des divergences d'opinions, aussi bien sur les résultats des cours de tir en 1894 que sur la question plus générale de l'institution, à titre permanent, de cours de cette nature. Néanmoins, de l'ensemble des lettres qui nous sont parvenues ressortent certaines idées générales qui paraissent représenter assez exactement l'opinion des milieux militaires sur l'état actuel de l'instruction de l'infanterie du Ier corps d'armée, et sur les moyens désirables de faire réaliser à cette instruction de nouveaux progrès.